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THE ROTARY CLUB OF CHOSHI 

創 立 昭和32年３月２３日 

RI承認 昭和32年４月１５日 

会 長 信 太 秀 紀 

副会長 宮 内 龍 雄 

幹 事 田 中 英 子 

会 計 金 子 芳 則 

例会日時 毎週水曜 12:30～ 

例会場  銚子商工会館５F大会議室 

事務所  銚子市三軒町19-4 

     銚子商工会館内 

電 話  0479-25-3111(会館) 

     0479-23-0750(専用) 

ファクス 0479-25-8789 

E‐mail  rotary@choshinet.or.jp 

URL http://www.tcs-net.ne.jp/~crc   

 2014～2015年度 ＲＩテーマ 

    ロータリーに輝きを  
     LIGHT  UP ROTARY 

 2014〜2015 ＲＩ会長 ゲイリー Ｃ．Ｋ．ホァン 

 

国際ロータリー第2790地区 

銚子ロータリークラブ会報 

第２７９０地区 

ガバナー 宇佐見 透 (千葉幕張ＲＣ)  
広報・会報委員会 委員長 宮内 清次 

副委員長 石毛 充 委員 越川 信一、兒玉 英子  

今週のプログラム 

 

「標的射撃とオリンピック」 

 

櫻井 公恵会員 

 

 

前回例会報告（４月１５日） 

点      鐘：信太 秀紀会長 

ロータリーソング：「それでこそロータリー」 

ビジター紹介：平野恭男様（銚子東 RC） 

 

 

 

  営業のスーパーテクニック  その２   

「SOS話法」 

 

 皆さんこんにちは！アメリカの大成功した

社長１５００人に「あなたはなぜ成功したので

すか？」というアンケートを取ったところ、７

２％社長が異口同音に「コミュニケーションを

徹底的に勉強した。」と回答したそうです。つ

まり成功するためには、人間関係が最も大切だ

ということです。その基本は、いかに自分が話

しすぎないで、相手の話に耳を傾けるかという

ことだそうですが、今日は 「SOS話法」につい

てお伝えしたいと存じます。例えば私が、取引

先の部長の息子が大学に合格したという情報

を持って挨拶に行ったとします。 

 

私 「部長！すごいですね～！息子さんが大学

に合格されて、おめでとうございます。」 

部長「いや～、４つ受験したうち、３つ合格し

てね、そのうち一つは国立だよ、国立！」 

私 「国立！？驚きましたね～部長！」 

部長「それでね、しかも、あいつは現役なんだ

よ、なかなか親孝行なやつだよ。」 

私 「現役！？さすがですね～！」 

 

この、すごいですね、おどろきました、さすが

ですね、の頭文字をとって SOS話法というわけ

です。今日からは、皆さん、この３つのフレー

ズを順不同で結構ですから、お客様のところで

使ってください。むしろ、この３つ言葉以外は

使わないでください。そうすると、「そこまで、

会 長 挨 拶 
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自分の話を感動して聞いてくれるか！」と感激

して、お客様はあなたに仕事をくれることにな

ります。営業で大切なことは、いかに自分の話

を謹んで、相手の話を、熱心に聴けるかという

１点にかかっています。ぜひお試しください。

本日の例会が皆様にとりまして有意義なもの

となりますこと、そして品格あふれるものであ

りますことを、心よりお祈り申し上げまして、

会長挨拶といたします。ありがとうございまし

た。 

 
 

 

【週報拝受】旭ＲＣ 

1. 第 4回会員増強ウエビナーのご案内 

…ガバナー事務所 

2. 2015-16 年度の会員増強目標の提出方法に

ついて 

3. 地区研修･協議会ご参加の皆様へのご案内 

…ガバナーエレクト事務所 

4. 分区ゴルフ大会のご案内 

…第７分区ガバナー補佐杉山俊明様 

5. ハイライトよねやま １８１ 

…公益財団法人ロータリー米山記念奨学会 

6. 平成２７年春の交通安全運動実施要綱 

…銚子市交通安全都市推進協議会 
 

 

 

 

☆ 誕生日記念日  

宮内秀章会員（4 月 2 日) 

48 歳になりました。 

今年は年男です。 

そして、先週は猿田先生

の神社でお詣りをしまし

た。今日も縁起の良い印

鑑を頂きました。 

今年は間違いなく飛躍の

年となります。 

これからも宜しくお願い

致します。 

 

 

 

☆結婚記念日：加瀬貞治会員(4 月 10 日) 

：大岩將道会員(4 月 15 日） 

☆入会記念日：丸山泰典会員(4 月 3 日） 

     ：桜井広和会員(4 月 5 日） 

☆創業記念日：植田正義会員(4 月 13 日) 

 

 

 

 

☆大ニコニコ 信太秀紀会長 

 

今日の夜、2 番目の娘

が東京より戻って来ま

す。2 週間の研修を無

事終え、明日より労働

金庫銚子支店に勤務す

るためです。4 年ぶり

に娘との暮らしが始ま

ります。うれしさのあ

ま り 大 ニ コ ニ コ で

す！！ 

 

 

 

 

 

 

 

私の趣味 「あれから４０年」  

 

金島 弘会員（例会運営委員長） 

 

初めてのカメラの出会いは、昭和 44 年にヤ

シカ エレクト 35だったと思います。いくらも

使わないうちに、一眼レフのカメラが欲しくな

り、お金が無く月賦でニコンが無理でニコマー

トを買って、主に銚子商業野球部を追い掛けて

いるうちに、自宅に暗室をつくり、自分で現像

と引き伸ばしは、全紙迄失敗しながらおこない

ました。その後８ミリカメラフジカシングルエ

イト私にも写せます、昭和 51 年にチノン 800

ダイレクトサウンドを持ってアメリカ建国 200

年に当時県会議員の佐藤幹彦さんはキヤノン

814 を、銚子民謡保存親友会７人が桜祭りに参

幹 事 報 告 

卓  話 

会 員 の 記 念 日 

 

ニコニコ BOX 
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加して、ひびき連合会が誕生しました。佐藤さ

んは銚子８ミリクラブチャーターメンバーの

誘いで 11 月より入会し、堺敬生会長 2 年目 31

名で夜７時から月 1回の例会でした。 

今日上映させて頂きました「銀輪に賭ける青

春」は自分の妹の旦那で昭和 49 年夏の高校野

球選手権大会で、自身 4回目の甲子園キャプテ

ンで選手宣誓、準決勝 1本のホームラン、銚子

商業初優勝し、優勝旗を持って銚子に帰っての

パレードは市民挙げての歓迎でした。土屋投手

は中日ドラゴンズにドラフト１位で、宮内秀雄

くんは、三菱自動車川崎に入社して、硬式野球

部に所属して 1年野球に限界を感じ、身体を動

かす事が好きで、競輪に出会い修善寺にある競

輪学校 40 回生適正組で入学して、52 年にプロ

競輪選手としてデビューしたドキュメンタリ

ー作品です。             

銚子８ミリクラブは年に 1度市民映像際開催

し 20 回目に銚子映像クラブに名称を変え、昨

年通算 40 周年映像祭

で、銚子ロータリーク

ラブとフィリピンサ

ウスダバオロータリ

ークラブ国際交流を

テーマにした「ひびき

と友情」を上映させて

頂き、300 人以上の方

が鑑賞してくれまし

た。今現在会員 12 名

平均年齢 76 歳で会員

増強をテーマに毎月

第 2木曜日 18時 30分

から市民センターで行っています。良かったら

是非遊びに来てください。      

金島建設㈱代表取締役会長 

 

 

 

第２回米山功労者 

信太 秀紀会長 

 

 
第７分区杉山ガバ

ナー補佐（右）から

二回目の米山記念

功労記章を受け満

面の信太秀紀会長 

 

 

 

 
丸山 泰典ＲＡＣ委員長 

 

千葉科学大学ＲＡＣ 

４月より例会日が 

第２・第４金曜日  

点鐘１８時となります。 

 

 

大里 忠弘クラブ情報委員長 

4 月 23 日(木)18 時半~ 

茂利戸家於 

第 2 回新入会員オリエン

テーション開催致します

ので、新会員の皆様、出

席をお願い致します。 

 

 

 

松本 恭一社会奉仕委員長 

平成２７年春の全国交通安全運動のお知らせ

『出発式および交通キャンペーン』 

日時：5月 11日(月) 

集合：１５：５０  

銚子市役所市民プラザ 

出発式：１６：００開会 

 

『薄暮時街頭監視』 

日時：5月 13日(水)16時 

場所：銚子大橋交差点 

ご都合よろしければご参加よろしくお願い致

します。 

 

ロータリアンの行動規範 

ロータリアンとして、私は以下のように行動する。 

 

1. 個人として、また事業において、高潔さと

高い倫理基準をもって行動する。 

2. 取引のすべてにおいて公正に努め、相手と

その職業に対して尊重の念をもって接する。 

3. 自分の職業スキルを生かして、若い人びと

を導き、特別なニーズを抱える人びとを助

け、地域社会や世界中の人びとの生活の質

を高める。 

4. ロータリーやほかのロータリアンの評判を

落とすような言動は避ける。 

 

※2014年 10月の RI理事会決定で行動規範に再度

変更が加えられました。 

委員会報告 

表   彰 
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「おかげさまです」 
 

鴨志田明人会員（親睦活動委員会 副委員長） 

 

太陽の里ホテル別邸 

海と森、鴨志田明人

です。 

１９５９年４月

２０日（月）生ま

れ、５６歳になり

ます。 

１９５９年は、皇

太子殿下（今上天

皇）のご成婚がト

ップニュースでし

ょうが、その１０日

後の私の誕生が、我が家

ではこの年のトップニュースでありました。あ

ったはずです！ 

世界の王貞治選手が第１号本塁打を打ち、長嶋

茂雄選手が天覧試合でサヨナラ本塁打を打ち、

伊勢湾台風が紀伊半島に上陸で大災害、１９６

４年夏季オリンピック開催地が東京に決定、南

極の昭和基地に置き去りにした、タロ・ジロの

生存が確認されたのもこの年だそうです。もち

ろん私に記憶はございません！ 

子供の頃は新しい友人と打ち解けてくる時期

は５月、６月の頃で、私の誕生日は既に終わっ

ており、学校でプレゼントをもらったという経

験はありません。何かの発表も最初、予防注射

も最初・・・あまり４月生まれという点で嬉し

い思い出はありません。 

あれから５６年！この位の年齢になると、心身

共に衰えるばかりかと思いがちですが、案外精

神的には成長を続けているものなんだなと最

近思い始めました。人間の奥深い所がよく見え

て、不確かだったものが確かなものになったり、

何かに結論を出せる力が身についていたり

（・・・たまにですが。）そしてこれは私とつ

ながっていてくれたたくさんの人々のおかげ

に他ならないのだと。自己の努力など微々たる

力で、親から始まり他人様から学ぶ毎日を積み

重ねて「自分」が形成されたのだなぁとつくづ

く感じております。 

銚子に赴任して４年目になりましたが、ロータ

リークラブの皆様と出会い、視野が広がり、ま

た勉強の毎日です。この出会いを大切に、健康

寿命を伸ばすべく、仕事に誇りを持って、５６

歳を驀進してまいりたいと思います。 

㈱ﾃﾞｰﾍﾞﾛｯﾌﾟﾔﾘﾀｽﾊﾟ&ﾘｿﾞｰﾄ犬吠埼 支配人 

 

【出席報告】 

会員総数４４名 出席計算４２名 

 出 席：３６名 欠席６名 出席率 85.71% 

 欠 席：伊東君・栢尾君・越川君・宮内榮君 

櫻井(公)君・内田君 

【Ｍ Ｕ】  

4/9：ＲＬＩパートⅡ 宮内(龍)君・佐藤君 

4/10：次年度分区会長幹事会 

宮内(龍)君・佐藤君 

4/11：ガバナー補佐会議 杉山君 

 

【ニコニコ】 

 

ニコニコ BOX ￥17,000 計 ￥460,000 

スモールコイン ￥ 2,900 計 ￥ 57,831 

米山 BOX ￥ ― 計 ￥ 51,433  

希望の風 ￥ ― 計 ￥350,371 

4/29および 5/6 の例会は休会です 
 

次回のプログラム（５月１３日）  

 

「好適環境水とは？」 

千葉科学大学 環境危機管理学部 

環境危機管理学科 准教授 小濱 剛様 

 

※例会終了後、次年度クラブ協議会開催 

多くの会員の出席をお願いします。 

 

 

お弁当：黄鶴（中華） 

会 員 投 稿 欄 

地区研修・協議会のお知らせ 

 

日時：平成２７年４月２９日（水）昭和の日 

点鐘：１０：００ 

場所：アパホテル＆リゾート東京ベイ幕張 

 

第１部本会議（全体会議）10：00～12：00 

第 2 部部会別協議会   13：00～16：00 

出席対象者：次年度会長幹事、各委員会委員長 

交通手段：バス（２クラブ合同バスで参ります） 

 

銚子体育館前より  AM７：００出発 

銚子駅丸通駐車場前 AM７：１０出発 

 

 

 


